

細井 幸雄 議員

区画整理区域内の交通安全対策に配慮を 「不安の一扫に努めたい」

議員 土地区画整理事業区域内の新しい道路には道路標識がなく、交通事故が心配である。早急な改善を。



安全対策が求められる土地区画整理事業区内の道路

れるよう取りくみたい。

議員 新しい道路には夜間真っ暗な所もある。沿線住民への安全・安心の配慮は供用開始に不可欠であり、早急な改善を図るべきだ。

議員 消火活動に不可欠な消火栓、防火水槽の整備状況はどうか。

高橋 秀樹 議員

教育委員会の改革は

「組織改正により学校教育に特化」

議員 教育委員会に関する法改正で、責任の明確化や体制の充実、教育長の職務等が改正された。また、教育委員会の定数も改正され

たが、改正の考えは。

教育長 組織変更により、文化・スポーツに関する業務を市の部局へ移管した。教育委員

会の定数は検討する。歴史教科書は記述の公正なものを

議員 教科書採択においては、過去に「公明」や「歴史」教科書に問題があった。歴史的事実を正確に表現し、記述された教科書が選択されるよう、教育長に強く要請する。

教育長 教科用図書

企業内保育所にも補助制度が必要では

議員 私立保育園や家庭保育室には、国や県の補助がある。企業内保育所には県の補助はあるが、戸田市の補助制度はない。企業内

議員 私立保育園や家庭保育室には、国や県の補助がある。企業内保育所には県の補助はあるが、戸田市の補助制度はない。企業内

子ども青少年部長 企業内保育所は市内に6カ所あるが、就業機会の拡大、企業

子ども青少年部長 企業内保育所は市内に6カ所あるが、就業機会の拡大、企業



90人を超す乳幼児を保育している戸田中央総合病院附属たんぼほ保育園

召田 厚 議員

市長の「多選」についての考えは 「多選による弊害はない」

議員 人事権や許認可など権力の集中、首長の顔色をうかがうようになることでの行政の停滞、無関心からの投票率の低下など、多選は様々な弊害を生むのではないかと思うがどうか。

市長 多選については種々議論が交わされてきたが、行政の停滞などを生む要因は多選自体にあるのではなく、

癒着などを生む政治風土や環境にある。そして、その判断を最終的に下すのは市民である。

議員 政策研究所での調査・研究課題では取り上げないのか。

副市長 課題が山積しており、今のところは考えていない。

三学期制から二学期制にする意義は

議員 今年度より全小学校で二学期制が完全実施されるが、①試行の検証と実施に至った結論について、②授業時数ほどのくらい増えたのか、また、その使途について、③通知表による査定が3回から2回となるが、学力向上に対する取りくみを伺う。

し実施することとした。②授業時数は17時間程度増となり、行事や授業など教育活動の充実に活用する。③増えた時間などを活用し、児童へのアドバイスや保護者との面談など学力の向上につながるよう取りくむ。



上手に演奏できるかな... 第一小学校にて

延滞税率は高すぎる

「改善を要望していききたい」

議員 税金を滞納すると、延滞利率は14.6%と極めて高い利率となっている。期限内納税を促進するためとはいえ、あまりにも懲罰的

な利率である。一方、短期間であれば、軽減税率の適用もある。この考え方は年7.3%か、前年11月末時点の公定歩合プラス4%



税は健全財政の柱です

では、国が変更しないというならば、地方だけでも採用できるよ

の、いずれか低い方となっている。これを14.6%にも採用して、例えば前年11月末の公

定歩合プラス8%と比較して低い方を採用する考え方があってもいいのではないかと。市は、

市長会などで意見を統一して国に要求すべきではないか。国が変更しないというならば、地方だけでも採用できるよ

対象者数で目安を

議員 新規事業の対象者数が数十人など少数のケースは、高額の一

に求めるべきである。財務部長 延滞金は、納期内に納付した方との公平の確保と滞納防止の観点から設けられている。税務会議など軽減の実現に向けて要望していききたい。

市長 私もこの点については、担当の他の事業もあって、慎重に考えてシステム化することにしたが、指摘された点もあるので、今後よく研究していききたい。